



Il y a seize ans que le Cameroun a perdu l'un de ses milieux les plus emblématiques, Marc Vivien Foe lors de la Coupe des Confédérations au Stade Gerland en France.

L'imposant milieu de terrain s'est effondré et est décédé lors de la demi-finale du Cameroun opposant le Colombie à la Coupe des Confédérations 2003 en France.

L'équipe a non seulement perdu un atout précieux, mais la nation a pleuré pour son fils. Marc Vivien Foe est allé trop tôt avec plusieurs projets qu'il avait démarrés.

Malgré plusieurs promesses lors de ses funérailles, ces projets, en particulier le complexe sportif Marc Vivien Foe, ont été abandonnés car la famille a du mal à se maintenir.